

So ein Zirkus!

Sandro aus der ersten Klasse der Grundschule Daubitz beweist Mut – und sitzt im Fass, das von Schwertern durchbohrt wird. Zirkusmann Lorenzo probt diese Show gerade mit den Kindern. Denn ihren 35. Geburtstag nimmt die Hans-Fallada-Schule in Rietschen zum Anlass, ein Zirkusprojekt mit den anderen Kindereinrichtungen durchzuführen. Gemeinsam mit der Kita „Kleine Strolche“, der Grundschule „Gerhard Hauptmann“ in Daubitz und der Freien Oberschule holten sie sich den Deutschen Projektzirkus aus Meltdorf bei Wittenberg. 260 Kinder machen mit. Ab Donnerstag zeigen sie nun ihr Können in öffentlichen Vorstellungen in dem großen Zelt am Rietschener Festplatz. Donnerstag und Freitag, 17 Uhr, sowie Sonnabend, 10 und 14 Uhr, heißt es: Manege frei!

Foto: André Schulze



Weißwasser und Niesky

Lokal-Rundschau

FREITAG, 15. APRIL 2016



Kinder werden in Rietschen zu Stars in der Manege

Zum 35-jährigen Bestehen der Hans-Fallada-Schule in Rietschen macht sich diese selbst ein tolles Geschenk. Eingeladen wurde der 1. Ostdeutsche Projektzirkus von André Sperlich. Eine Woche lang wurde geübt. Dabei ver-

wandelten sich nicht nur die Mädchen und Jungen aus der Schule für Erziehungshilfe in Clowns und Artisten, sondern auch die aus der Freien Oberschule, der Kita Rietschen sowie der Kita und Grundschule aus Daubitz.

Am Donnerstag hatten die Nachwuchsstars der Manege ihre Generalprobe. Öffentliche Vorstellungen gibt es heute um 17 Uhr sowie Samstag um 10 und 14 Uhr. Mehr Bilder unter www.lr-online.de/weisswasser.

Foto: jor1